

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las 11 y media de la noche.

Mañana a las 11 y media tenemos una edición especial de tiempo de juego con el partido de la selección española de Baloncesto y a las 12 y media comparece en directo Luis de la Fuente. O sea que ofrecemos el sonido en directo de lo que diga el seleccionador español.

Miguel Ángel Díaz, ¿qué tal Miguel? Muy buenas.

¿Qué tal Juan? Buenas noches.

Recordemos que mañana da la lista para qué partidos y por qué son esos partidos.

Bueno, es la tercera y cuarta jornada del grupo de clasificación que se va a disputar el año que viene el europeo de Alemania. Recordemos que en marzo empezamos con 3 sobre 6, ganamos a Noruega y perdimos en Glago ante Escocia y mañana se va a ofrecer la lista de convocados para los dos siguientes partidos que van a ser el día 8 de septiembre en Tiflis contra Georgia y el día 12 en Granada ante Chiprín.

Vale, perfecto, son esos dos partidos. No sé si habrá alguna pregunta sobre estos partidos.

Luis de la Fuente está evidentemente ratificado y lo único que se espera mañana es que explique los aplausos y pide una disculpa. Son casos totalmente diferentes el de Luis de la Fuente y el de Jorge Vilda. Antes lo preguntaba a un oyente que por qué se echa a un seleccionador que acaba de ser campeón del mundo. Porque en la Federación entienden que el foco de conflicto está en la selección femenina. Ha dimitido todo el cuerpo técnico, hay jugadoras que no quieren volver y digamos que como el foco está ahí, a Vilda no le echan por los aplausos porque si no echarían a media asamblea, echarían a Medina Cantalejo y echarían a todos los que aplaudieron. Bueno, se tendría que ir el presidente, entiendo.

Se tendría que ir, ¿quién? Pedro Rocha. No.

¿Qué dices? ¿Tú dices Pedro Rocha? Claro.

¿Por qué? Porque aplaudió también. No, Pedro Rocha anterior no aplaudió.

No, no lo sé, no lo sé. Bueno, bueno, bueno, bueno, no lo sé.

Estaba ahí abrazándose con Rubial, ¿no? Que para eso era el presidente.

Digo, pero que no es por los aplausos, sino que a Vilda se le prescinde por otra cosa diferente. Pero Luis de la Fuente de momento está ratificado por eso, otra cosa son que no consigan los resultados. Esto es como todo.

No, no, es otra historia. La cosa está si la Federación va a tomar decisiones con él después de estos partidos. No, no, no, no.

Claro, pues no. La situación es que no. ¿Y qué dirá mañana Luis de la Fuente?

Para mañana, Juanma, déjame contarte que hay dos novedades con respecto al guión habitual.

El primero se va a ofrecer la lista de convocados no una hora antes a través de los canales oficiales, como suele ser habitual, sino ya directamente la comparecencia de prensa del seleccionador, que está fijada para las doce y media, y el segundo matiz importante va a haber una especie de dos ruedas de prensa. Se va a despachar por un lado el asunto de la Asamblea y esos aplausos de Luis de la Fuente a Luis Rubiales el pasado viernes, y después imagino que será pública la lista de convocados y que ya empezará el turno de preguntas deportivas de cara de esos dos partidos.

O sea, va a haber libertad para preguntar... Sí, sí, en principio por lo que hemos sabido se va a separar una cosa de otra. Yo imagino que tomará la palabra, aunque no

nos han especificado el orden, pero supongo que primero hablará Luis de la Fuente, ofrecerá su visión de lo sucedido, admitirá un turno de preguntas y posteriormente ya se anunciará la convocatoria y se procederá a las preguntas deportivas.

Diga lo que diga, ¿creéis que está sentenciado por buena parte de la afición española?

O sea, el tiempo yo creo que cura las cosas, pero yo creo que ahora mismo está completamente sentenciado por una gran parte de la afición española. Y creo que él está muy preocupado.

Creo que él sabe que no es un tipo como Luis Enrique, por ejemplo, que sale ahí y se pone en el toro y lo maneja y lo domina. Yo creo que él tiene problemas de comunicación y él está muy preocupado porque sabe que se enfrenta a la rueda de prensa o a la comparecencia más difícil de toda su vida. La está preparando, pero hay que enfrentarse mañana a esto sabiendo que te están esperando. Teniendo en cuenta además, Luis, que las ruedas de prensa no es el escenario en el que el seleccionador actual español se siente más cómodo. Y lo ha demostrado desde el principio, empezando por aberramos, que fue muy peleaguda

y la de mañana es todavía más peleaguda. Es peor de mañana, mucho peor, mucho peor.

Alguno de los que estamos aquí se le ocurre qué puede decir para explicar a la gente cómo se puede pasar en horas de aplaudir algo, hacer un comunicado, desmarcando...

Sí, sí, yo lo sé. ¿Cuál es la respuesta?

Siendo sincero. Sí, sí, no, no, pero ponmelo a ejemplo.

Siendo sincero. Ya, ya, pero la sinceridad es que respuestas peras. Pues mira, me equivoqué, reconozco que me equivoqué

al aplaudir a Rubiales. Evidentemente, aplaudí y no fue por la actitud que tuvo en el mundo mundial, simplemente porque estoy agradecido a él.

No, pero el aplaude es lo del falso feminismo, ¿eh?

El aplaudo es un agradecimiento. Claro, por eso va a ser la explicación.

Bueno, claro. El aplaude cuando acaba de dar a Rubiales.

No, no, no, no, no, no, no, no. El aplaude cuando habla de falso feminismo hace una parada y él aplaude. Pero digo que el aplaude en todo momento,

en todo momento, en todo momento, y se pone de pie con solemnidad.

Exactamente. Por eso he dicho, por eso he dicho que

lo primero que tiene que hacer es sincero. Lo primero que tiene que hacer es sincero.

Y que la disculpa y que la disculpa. Pero a lo mejor la sinceridad no vale en este caso.

Vale, entonces si la sinceridad no vale, entonces ya ahí no puedo hacer nada.

Claro, claro. Por lo siguiente ya es inmólarle.

Sí. Claro, pero lo que no puedo hacer es lo que ha hecho Rubiales, que es hacer un vídeo con una disculpa que no se crea nadie.

Eso no, eso es una chapuza. Es que sí, es sincero, tiene que ser.

Pero justificar una contradicción siempre es muy complicado, muy difícil.

A mí lo que me resulta muy extraño de asumir es que puede aguantar esta losa que le va a perseguir durante mucho tiempo.

Y que esa losa en el entrenador no termine perjudicando a él.

Y que pudo hacerlo en el comunicado también Gonzalo.

En el comunicado que hizo el día después, pudo dar esa explicación también.

Está claro que va a depender también mucho de cómo reaccioné la opinión pública.

Hay un partido luego en Granada, el primero es fuera de casa, pero el siguiente es en Granada. Si el estadio se llegan a El Silvido, va a ser insostenible.

Yo no creo que la afición de la selección vaya al estadio a pitar a...

Bueno, alguna habrá.

Sí, habrá algún pito, pero no...

Cariño no le va a dar.

Cariño no le va a dar, Juan.

Es que los partidos de la selección son como partidos de club.

Perdón, tú crees que le van a dar cariño a Luis de la Fuente?

No, yo creo que Cariño no le va a dar nada.

Yo creo que va a haber más indiferencia que nada.

Sí, creo.

Es que uno de la fuente verde ya no va...

Está muy marcado por lo de la fuente verde.

No lo sé, eh.

Oye, que igual sucede.

Yo lo que te digo es que, sobre todo, lejos a lo mejor de ciudades como Madrid y Sevilla, a los partidos de la selección es algo mucho más festivo, donde hay generalmente mucho niño también.

Van con otro ánimo, otro rollo, creo, eh.

Insisto, sobre todo, fuera de Madrid y Sevilla.

La primera noticia el otro día fue, evidentemente,

Rubiales, el no de Mitos o comparecencia.

Y luego los nada fue, Luis de la Fuente.

Sí.

Puede ser muy sincero y bien de acuerdo, pero puede quedar con los pantalones por los tobillos igualmente y no ser convincente.

A mí me cuesta mucho asumir que pueda defender que estaba aplaudiendo al presidente y que le ha apoyado a él en primera persona.

O sea, es evidente que estaba aplaudiendo un discurso tremendamente machista por parte del presidente de la Federación.

Entonces, separar una cosa de la otra...

Es imposible.

Tenéis que partir de la base de que ese señor entra a la Asamblea pensando que Rubiales va a dimitir.

Ya, pero no dimitir.

Pero antes, por qué te lo dices aplaudiendo a la ver.

Que tiene que empezar a decir cosas que...

Foto, si es...

Foto, si es sincero lo que tiene que hacer es irse.

Pero si no se ha ido ni Rubiales.

Ya no.

Me parece ser...

Ahora estamos hablando...

Que el culpable número uno, no se vaya y se te acuerda...

Pero tú estás diciendo que se hace sincero.

Lo han hecho muchos, Foto, ha habido algunos que han dimitido.

Pero una cosa, tanto para irse de ser el senador...

Si quieres ser sincero, tiene que irse.

No, no, tiene que ser sincero con España.

Claro.

Y que mañana apropela...

Auto, que si quieres ser sincero y honesto, tiene que irse.

Vale, entonces...

El te puede decir que su acto de falsedad,

su acto de falsedad, su acto de falsedad...

Su acto de falsedad en este caso ha sido el aplauso

y que, de verdad, pienses en el comunicado...

No, Juanma, pero tú eso no te lo puedes creer.

Pues eso no te lo puedes creer.

Pues entonces lo que no está siendo sincero.

Perfecto, imagínate que mañana dice

donde realmente dije lo que pensaba fue en el comunicado.

Porque yo, donde fui una persona falsa

para que me viera a aplaudir, fue en el...

Pues entonces no está siendo sincero.

Y tú crees que con eso vas a decir...

Nada más de lo que diga, va a tener credibilidad.

Exactamente.

Es una reacción que tenga antenada.

Se mete en un lío.

Va a ser muy complicado.

Me le maté a aplaudir, pero no creía en lo que estaba haciendo.

Claro, bacho, pues...

No tiene salida, de verdad.

Si tú eres asesor de comunicación del seleccionador,

¿qué le dices que diga?

Lo he pensado justo esta tarde de eso.

Digo, si yo fuera la persona

que estaba encargada mañana de la comunicación

de Luis de la Fuente,

¿qué consejo le doy?

Es que es muy difícil, ¿eh?

No hay escapatoria.

¿Por qué te has levantado a aplaudir

un discurso machista?

El problema de la Fuente...

El problema de la Fuente es que el discurso ya fue el viernes.

El discurso ya fue el viernes.

Cuando el tsunami ya era...

O sea, quiero decir, era increíble.

No tiene discurso.

No lo digo por defensa propia, pero si tú el domingo

metes la pata cuando suceder los hechos

o el lunes, tal o sea, pero cuando ya

martes, miércoles, comunicados,

comportamientos, reacciones de la gente

y el viernes, después de ese discurso,

todavía insiste...

Es que eso no es meter la pata.

Eso es que te levantas convencido a aplaudir.

Te posicionas. No estás metiendo la pata.

Te estás posicionando.

Eres cómplice de lo que está diciendo Rubiales.

Y por cierto, hay una cosa...

A ver, a ver, ¿cuál momento?

Pero un momento.

Y hay una cosa que no se puede pasar por alto.

Que él, cuando manda el comunicado,

es una vez que FIFA ha inhabilitado a Rubiales.

Correctivamente.

Y eso es un punto bastante importante.

Claro, claro. Yo me voy saltando al caballito ganador.

Eso es muy difícil de defender.

De cara a la gente es evidente que no es un papel muy digno.

Y de cara a sí mismo.

Que es que tiene un problema consigo mismo.

Que si quiere ser honesto y sincero se tiene que ir.

Lo que pasa es que no quiere serlo y se va a quedar.

Pero no tiene nada que decir. No va a convencer a casi nadie.

Ahora que esperará que esto con el tiempo pase.

No puede convencer a casi nadie.

¿Tú qué sabes? Ya veremos.

¿Tú crees que va a convencer a la gente?

No lo sé. A ti te va a convencer.

Desde luego no voy con esa predisposición que vas tú.

A mí todavía no me ha hablado esa persona.

Yo voy con esa predisposición.

No te parece esgada esa forma de pensar.

No, no, no.

¿Cómo que no? Si tú no le das la oportunidad a alguien...

No, no, yo le voy a escuchar.

Estoy prácticamente seguro de que no me va a convencer.

Vale más que no le escuches.

Es que le quiero escuchar.

Pero si tú vas a escuchar así con esa actitud de una persona, es que no merece la pena.

No, no, es que quiero ver qué dice.

Pero tú vas premeditado. Claro.

¿Cómo voy a ir premeditado?

No, no, no.

¿Cómo voy a ir premeditado?

Ha hecho consumado, claro.

Todo lo que pasa es claro.

No habléis todos a la vez.

Porque me están dando todas las razones.

A ver, no quieres que hablen.

Por lo pronto, más allá de lo que pueda pasar mañana, yo, por ejemplo, si te puedo decir que mi opinión es que yo el comunicado no me lo creo.

Ni yo.

Yo no me lo creo.

¿Tú crees que Luis de la Fuente es machista?

Yo creo que aplaudió un discurso machista.

¿Tú te crees el comunicado, Foto?

Yo me creo que se equivocó.

No, no, si te crees el comunicado.

Lo que me creo es que este hombre se equivocó.

No me quieres contestar.

¿Tú te crees el comunicado?

Y creo que ese error no debería significar que tenga que dimitir.

No me has querido contestar.

El que tiene que dimitir es el que no lo ha hecho todo.

Yo creo que por lo que poco que conozco a Luis de la Fuente me parece una persona bastante sensata y creo que alejada de los comportamientos que tuvo Rubiales en el Mundial.

Por supuesto.

No hablamos de los comportamientos.

¿Los aplauden?

Sí, los aplauden en un...

En un contexto...

Hago lo mismo que tal.  
En un contexto donde estaba todo el mundo aplaudiendo  
y en primera fila.  
¡Juan, no habríamos aplaudido!  
No digo que esté bien lo que hizo.  
No, yo sé que no dice eso.  
Pero eso lo sabe.  
Efectivamente, no digo que esté bien.  
Digo que a veces pedimos perfección  
para los demás que nosotros no tenemos.  
Pero eso no es perfección.  
Sí, está aplaudiendo a su jefe.  
¿Y qué?  
Yo sí mi jefe hace algo así.  
No le ha hablado ni lo...  
Sí, hombre, ni uno.  
Justo a mí no me puedes decir eso.  
Justo a mí no me puedes decir eso.  
En las cenas de Navidad.  
Bueno, unos abrazos nos dábamos, Vasilillo.  
Vamos, me daba la mano y no sabía ni quién era.  
Vamos.  
Bueno.  
Lo que está claro es que tiene que salvar el día de mañana.  
O sea, juega su favor  
que no va a estar en la picota todos los días.  
El salvado de mañana pensará en su cabeza.  
Luego hay dos partidos que tiene que ganar,  
porque si pierde ya salía mucho más.  
Y los siguientes en octubre, dentro de un mes,  
que... a saber dónde estaríamos cada uno de nosotros.  
Mañana es el día.  
Sí, sí, mañana es el día.  
Doce y media en directo.  
Y con la lista.  
¿Estará la minga mal en la lista, no, Miguel?  
Sí, en principio se espera  
el joven talento del fútbol club Barcelona,  
que puede ser la gran novedad en esa lista.  
También pueden volver hombres  
como, por ejemplo, Azpilicueta en la defensa.  
Yo creo que va a seguir contando con la por,  
pese a que se ha marchado a Arabia.  
Y luego, en el capítulo de ausencias,

reculemos que no va a estar Pedri,  
que tiene mala suerte, porque en las tres listas  
de Luis de la Fuente las tres se las ha perdido por lesión.  
Tampoco se ha recuperado Ceballos y Jesús Navas  
anda también algo tocado.

No va a estar en esa convocatoria en principio,  
al igual que Jordi Alba, que todavía no ha hecho oficial,  
su adiós a la Roja, pero que ya no cuentan con él  
para la selección española,  
después de levantar esa Liga de Naciones,  
el pasado verde junio en Países Bajos.

Miguelito, mañana te escuchamos en directo  
todos atentos a lo que le preguntéis al seleccionador.  
Muy bien, ahí estaremos.

Un abrazo, gracias.

Otro hasta luego.

Vamos a la vuelta.

La nueva gama de energéticos fosprín de Soria Natural  
con la Vuelta Ciclista España.

Vuelta Ciclista, donde están Erich Frade y Kiki Iglesias.

¿Qué tal, Erich? ¿Qué es? Muy buenas.

Hola, muy buenas, en Chiva.

Chiva Valencia.

Al lado oído de Chestre.

Muy bien.

¿Y qué tal, la Vuelta?

Bueno, hoy muy bien.

La etapa va muy entretenida.

Javalambre dio espectáculo la primera vez

con aquello de Madrazo,

recordarás la mítica entrevista

con el sonido de Fórmula 1 y tal.

Y esta vez dio mucho espectáculo de cara a la General.

Hubo una fuga muy, muy grande,

con gente de mucha calidad.

Había hasta 11 ciclistas que estaban

por debajo de los dos minutos de pérdida

en la clasificación general,

y eso hizo, porque la fuga cogió hasta 7 minutos,

que trabajara mucho el equipo Soudal,

el equipo Ineos, el equipo Movistar.

Hubo un desgaste.

Y Roglic aprovechó también para atacar

mientras Sepkus por delante ganaba

y mientras Lenny Martínez se convertía el francés del conjunto de Grupo Amar en el líder más joven de los 78 años de Historia de la Vuelta.  
Perdón, ¿cuántos años tiene?  
20.  
20 años.  
20 hechos del otro día.  
El más joven de la Historia de la Vuelta.  
Sí, supera Miguel Indurain, que llevaba con la marca a más de 30 años.  
Sí, y bueno, el ciclismo que cambia, ¿no?  
Hemos tenido líderes de 21, de 22, de 23 y de 20 años.  
Está en estos 5 o 6 días que llevamos de vuelta a España.  
¿Cuándo tendremos un líder español?  
Pues no lo sabemos, porque hoy en RIGMAS y Juana Yuso han sufrido, le han ganado de Benipul, pero han vuelto a perder contra estos fenómenos del jumbo, que no solo ganan, sino que hacen la carrera a su antojo.  
Ya ganaron el giro, ganaron la vuelta, a el tour y ahora van camino de Almenos, a Almenos quiere ganar la vuelta.  
¿Se ha dado alguna vez? Nunca jamás.  
¿Que un equipo gane las tres grandes?  
No, ese es uno de los motivos principales por los que han traído a Vingegar finalmente a la vuelta, porque quieren convertirse en el primer equipo de la Historia que gane las tres en un año.  
¿Se me ha olvidado jumbo qué son?  
¿Yumbo qué es?  
Son supermercados.  
¿De dónde?  
Aquí hubo, sí, sí.  
Hace años había jumbo aquí, no había nada de aviones.  
¿Yumbo aquí en España?  
Sí, en la zona de Chamartín.  
Sí, por Pío XII.  
¿Hace cuantos años de esto?  
No sería un señor que habría un supermercado

y le puso jumbo, pero que no...  
La película.  
Avigo no llegó.  
Tenemos que repasar un día lo de los equipos  
y qué es cada uno.  
Me encanta.  
Es muy de Paco, esa historia.  
Sí, es que me gusta mucho saber qué es cada uno.  
¿Lo sabéis todos?  
No todos, pero si querésllos, lo preparamos.  
No, al revés.  
Ahora ya levanto la libre y no tiene gracia.  
¡Venga, dale!  
No es que no los tengo aquí, los equipos.  
No lo sé.  
¿A uno que te sepas Ineos?  
Ineos es una ingeniería.  
¿Ineos qué?  
¿Ineos qué?  
Es una empresa, una refinería.  
Una refinería, Ineos.  
Es Ineos Grenadiers,  
que es una marca de coches.  
Es un coche que se parece a los Land Rover.  
4x4.  
Mira, Sudal Quick Step.  
Sudal, porque en Quick Step sabemos que son tarimas.  
¿Sudal qué es?  
No lo sé.  
Es material de construcción.  
Esa de que Quick Step sabemos que son tarimas,  
lo sabrás tú.  
No lo sabía.  
No, nadie, nadie.  
El UAE es por el país.  
No cuenta llumbobismas, lo hemos dicho y lo hemos visto.  
Bahrain Victorious.  
Bahrain es por el país y Victorious no sé qué es.  
No sé si lo sabe.  
Victor, no lo sabe.  
Venga, siguiente.  
Lidl Trek.  
A Lidl...  
Groupama France de Y.

Groupama son seguros.  
Seguros, sí.  
France de Y es la lotería.  
El siguiente es Bora Ansgrohe.  
Cocinas.  
Boras son campanas.  
Parece que te lo estás inventando.  
No, no, no.  
Total, nadie te lo va a rebatir.  
Cocinas.  
Alpecin de Keuning.  
Alpecin es un crecepeló.  
Es un shampoo, ¿no?  
Es un shampoo anticaída.  
Lo anuncia contador ahora.  
Y de Keuning fue patrocinador nuestro de cerraduras y ventanas.  
Venga.  
Lotto Destiny.  
Lotto de Lotto.  
Lotería Belga.  
Una conferencia de viajes.  
Eso te lo has inventado, Eri.  
No, no.  
Destiny Son Viajes.  
Education First.  
Es un proyecto global de campamentos ingleses y tal.  
Agedo Serre Citroën.  
Es un seguro y Citroën los coches.  
Team Jacob Alula.  
Esto sí que no lo sé.  
Son australianos, pero no tengo idea.  
No tenéis ni idea de lo que anuncian.  
No, son sinceros.  
Circus Guanti.  
Supermercados.  
Hay en Francia muchos.  
Y material de construcción, pegamentos.  
Movistar.  
Coffidis.  
Team DSM.  
Fimmernitz.  
Siguiente.  
Arkea Samsic.  
Arkea es un banco breton.

En francés.  
Total Energies.  
Esto es de compañía de gas.  
Estrada en España también.  
Astana.  
Es un proyecto cazaje.  
Burgos VH.  
¿Qué será eso? Burgos VH.  
Qué raro.  
Caja rural seguros RGA.  
Como su propio.  
Si no salen patrocinadas o nuevos para el partido,  
hacer este masaje, cuidado.  
Es saber un poco quién está.  
Es una forma de decir quién está apoyando al ciclismo y al deporte.  
¿De mañana dónde vais?  
A Oliva.  
El camino de Oliva 200 km.  
Los últimos de ellos 70.  
Alrededor de la provincia de Valencia.  
Y al lado del mar.  
Cuidado con el viento.  
Esperan rachas de 35 km.  
Se pueden formar abanicos.  
Un clásico del ciclismo.  
Los tenemos gafados.  
Desde que decimos que se van a formar abanicos,  
no se forman jamás.  
Habánicos de colores parecen sus cabanos.  
¿Cuántas romerías tiene ese ciclismo?  
Una cuandila si me faltan.  
Eso sí.  
Un abrazo.  
Hasta luego.  
Juega al caraz dentro de nada ya, ¿no?  
De hecho, acaba de saltar a pista ahora mismo.  
En la central.  
Sí, en la central, en la Arturás.  
Juega al caraz dentro de nada ya, ¿no?  
De hecho, acaba de saltar a pista ahora mismo.  
En la central, en la Arturás.  
La pista de tenis más grande del mundo.  
Casi 24.000 espectadores.  
No lo habíais dicho.

Bueno, es que desde los 24.000...

Bueno, con el caraz más.

Pero yo recuerdo una cosa.

¿Qué pasa con el caraz más?

Bueno, con el caraz más.

Pero yo recuerdo unos cuertes de final con Carlos Suárez, que os aseguro que de 23.000, porque estaba casi llena, había 1.000 con suerte mirando al tenis.

El resto iban allí por la huerga, directamente de espaldas a la pista, bebiendo en todos los palcos bips, champán, de todo. Ontándose una huerga increíble.

Los que no, comiendo alitas y comiendo hamburguesas.

Tú eres un purista, mira que te dole esto.

Evidentemente, cuando directamente a las jugadoras no las dejas jugar al tenis, porque ni escuchan la pelota, algo muy importante en el mundo del tenis, y me vuelvo purista.

Está yo y Harry también en pista y Carlitos al caraz.

Así que nada, esperemos que el murciano se meta en la tercera ronda.

A punto de empezar el calentamiento y, por cierto, están pegándose en Monfils y Roublevè, un partidazo en la pide.

De momento gana Roublevè 2-1 y poco más,

que John Isner se ha retirado ya del tenis a Corrachio.

John Isner, el gigantón este que es el tío, que más seis se ha hecho en toda la historia, pues acaba de jugar su último partido profesional, ha perdido en el supertaire del quinto set.

Se ha pegado una maratón contra un compatriota, contramó y acaba perdiendo y deja el récord de ISIS

de saques directos en toda la historia del tenis.

Y el récord del partido más largo de la historia, que es el de Wimbledon.

768,

estábamos en pleno mundial de Sudáfrica.

778,  
en tres días distintos  
y en total fueron 11 horas y 5 minutos.  
¿Qué años tiene?  
38.  
¿Cuándo te vas a Nueva York?  
El sábado.  
Tengo para el tercer partido de Carlitos Alcarra.  
¿Te gusta, verdad?  
Tengo más ganas de quedarme como mi mujer y mis hijos,  
pero ya que tengo que trabajar y ganarme el jornal,  
pues sí, me voy a Nueva York.  
Es un plan fastidiado.  
Lo que no le gusta.  
A oler basura.  
Estamos hablando.  
Ahí te...  
El experto que metimos,  
que simplemente con aspirar tanto,  
puede estar positivo.  
Cuando te demos paso,  
es probable.  
¿Cómo hasta ahora?  
Vamos a ver la diferencia.  
No creo que haya mucha.  
Y ten cuidado que da sueño.  
Te digo una cosa,  
a la hora del partidazo,  
Juanme me dará paso a la 1 y 25,  
con lo cual esa hora va a ser la 7 y 25 de la tarde allí.  
Qué desagradable.  
Creo que le has dado paso a la 1 y 11.  
Gracias, buen viaje.  
Traernos algo de allí.  
Va a empezar el partido.  
Vea, vale.  
No, pensé que ibas con tu mujer y tus hijos.  
Prefiero estar con ellos que contigo para que te voy a engañar.  
No me extraña, yo también.  
Por eso.  
Digo con ellos.  
No lo sabes bien, lo que estás diciendo.  
Mensajes.  
A mí me gustaría saber qué explicaciones

va a dar el señor de la Fuente de los Aplausos.  
Porque, obligado a punta de pistola,  
no estaba ahí en la Asamblea.  
Senabre, si quieres saber  
cómo de la Fuente pasa en 24 horas  
de aplaudir a Rubiales a desmarcarse con el comunicado,  
puedes preguntárselo  
a todas las compañeras de Jane Hermoso,  
que se morían de risa  
y bromeaban con el pico  
y luego firmaron un comunicado unas horas después.  
Otro diente dice, señores,  
por favor, hablen del tema de los árbitros.  
El señor Medina Cantalejo  
y otros tantos aplaudieron más que Vilda  
y que de la Fuente.  
Otro diente decía, impresionante,  
el gesto de Aitana.  
No olvidemos lo joven que es  
el que se ha hablado hoy con sus palabras,  
ha apuntillado a Luis Rubiales  
con un discurso impecable  
y hay un oyente  
que se muestra muy crítico  
con el seleccionado nacional.  
Me parece lamentable y vergonzoso  
que una persona  
esté aplaudiendo a Rubiales  
y dándole su completo apoyo a Rubiales  
y al día siguiente,  
cuando las cosas se ponen más feas,  
pues hagan comunicado, dándole la espalda  
y quitándose del medio.  
Y no Luis de la Cope,  
como lo habéis dicho en algunas ocasiones,  
porque ni os representa a vosotros  
ni nos representa a los españoles  
como seleccionados nacionales.  
Es que nosotros no le pusimos lo de Luis de la Cope.  
Se lo pusieron en las redes sociales,  
porque dijeron que lo habíamos nombrado a nosotros.  
Hablaban como Rubiales, este hombre.  
No, no, qué va.  
Estás para no cocinabre.

Me voy a quedar solo con los americanos.  
Gonzalo, mirá, tú no eres americano,  
tú no eres americano.  
Todavía. No, no, no.  
Tú eres metropolitán.  
South American.  
Udkiano, tú no eres americano.  
Foto, tú eres extremeño, no eres americano.  
Yo de Cuenca.  
Evangelio, no eres americano.  
Palomar, tú estás muy lejos de ser americano.  
Sí, nada, yo soy de pueblo, total.  
Total. ¿Quién me queda?  
Ya nadie. El resto es un americano.  
¿Hace pleno mañana a Palomar?  
No lo sé.  
Si se me requiere, ahí estaré.  
Palomar, no sé cómo lo haces.  
Yo tampoco.  
Qué barbaridad.  
Qué energía.  
Escuerzo titánico.  
Lo próximo que vas a hacer es presentar  
el desmarque de cuatro.  
Cuando te llegues a oportunidad.  
Piénsatela.  
Un abrazo a todos, hasta luego.  
Un abrazo, chao.  
Juan Macastany.  
Un año más, el número uno del deporte.  
En Cope vibramos cada día  
con la Vuelta Ciclista España.  
¿Te apuntas?  
Con el mejor equipo.  
Con Óscar Pereiro.  
Luis Pasamontes.  
Jesús Alañá.  
Alberto Araúd.  
Con Erick Frade.  
Cada día, la Vuelta Ciclista España  
rueda en coque.  
Fosprin Plus de Soria Natural patrocina  
la clasificación general de la Vuelta Ciclista España.  
Todos los grandes jugadores

tienen sus rituales, todos.  
Como ir al campo con la camiseta  
que llevaste en tu primer clásico en el 82.  
Ven Antonio, que la vas a romper.  
Sea cual sea tu ritual, en Codere te lo ponemos fácil.  
Haz todas tus apuestas acumuladas  
en una sola pantalla con menos clicks.  
Así de fácil, Codere.  
Juga con responsabilidad, sin diversión no hay juego.  
Mayores de 18.  
Poker Stars, la mayor Sara de Poker del mundo.  
Donde encontrarás tus juegos de casino preferidos  
y nuestras mejores cuotas  
para los partidos de fútbol más importantes.  
En Poker Stars tienes Poker, Casino  
y apuestas deportivas en una misma cuenta.  
Descarga la app de Poker Stars  
o visita Pokerstars.es para jugar.  
Solo mayores de 18 juega con responsabilidad.  
Siempre has querido crear tu propia apuesta  
personalizada al momento, ¿verdad?  
Con William Hill ahora puedes.  
Con crear mi apuesta haces tu selección  
para el partido y eliges los mercados que tú quieras.  
Tú decides a qué apostar.  
Haz tu mejor jugada en williamhill.es.  
¿Apostamos?  
William Hill, desde 1934.  
Recuerda jugar con responsabilidad  
solo si eres mayor de 18 años.  
El seguro de moto de línea directa  
te lleva un duplicado de tus llaves, estés donde estés.  
Así, si las pierdes,  
no tendrás que preocuparte por nada.  
Sólo un seguro adelantado a su tiempo puede hacer esto.  
Cambia con un seguro de moto directa  
para que te acercas a tu familia,  
para que te acercas a tu familia,

para que tu tiempo puede hacer esto.  
Cámbiate ahora y te dejamos el precio de tu seguro de moto,  
sí o sí.  
Ven directo a [lineadirecta.com](http://lineadirecta.com)  
o llaman 917-700.  
El valor de ser directo.  
Consulta condiciones.  
En tiempos de incertidumbre,  
es necesario un referente  
que cuente las cosas tal y como son.  
¿Quién están pasando dos cosas?  
Una que los expertos creen  
que se está anticipando la desaceleración  
de la economía.  
Escucha a Carlos Herrera  
de lunes a viernes,  
desde las seis de la mañana  
en Herrera in Cope.  
Un año más  
El Partidazo de Cope  
Un año más  
El número uno del deporte  
De americans  
El Partidazo  
sigue Luis, sigue Senabre  
Se incorpora  
Pani Agua  
Rubén Parra  
Buenas noches a todos  
Y son americans interinos  
en funciones los que están en el Mundial de Baloncesto  
que son Suankar y Pilar Casado  
y que tienen ahora las siete y veintiuno de la mañana  
Hola Suankar, muy buenas  
Muy buenas, pensaba yo que estaba en Asia  
y fíjate, estoy en América  
¿Qué hora tiene? ¿He acertado con la hora?  
Seis y veintiuno de la mañana  
Ah, una menos, una menos todavía  
Hola Pilar  
¿Qué tal, muy buenas?  
Perdona Suankar, iba a decir algo  
No, que en Manila el próximo destino  
si España se clasifica, una hora menos aún

Una hora menos aún, más difícil  
para hablar con vosotros  
Porque la diferencia son seis horas  
aquí en Indonesia con respecto a España  
Cinco horas  
¿Jugamos mañana 11 y media Pilar?  
¿Qué no me destine la selección española?  
Una duda por una pequeña sobrecarga  
una leve sobrecarga a la perna izquierda  
que es Joel Parra, que de hecho estaba en Chacletas  
no ha entrenado en la jornada de hoy, entrenamiento largo  
por cierto, el que ha hecho Sergio Escarielo  
se ha ido a prácticamente dos horas  
para preparar ese partido que nos abre la puerta  
de los cuartos y el poder seguir soñando  
que tanto había muchas selecciones europeas  
por poder conseguir una de las plazas de los Juegos Olímpicos  
Está uno de los Bertans  
lesionado en Letonia  
una selección que pasó  
con dos victores de la primera fase  
el portugués de Francia en esa primera fase  
y que está jugando francamente bien  
Una cosita Juanma  
solo por puntualizar  
a la 11 y media empieza el tiempo del juego  
el partido será las 12 menos cuarto  
Bueno, pero mejor estar listos  
a la 11 y media  
¿Suancar cómo lo ves?  
Pues que va a ser complicado  
Letonia  
eliminó a Francia como bien ha dicho Pilar  
pero  
ahora mismo yo diría que España es superior  
y con la baja de Porzingis  
lo normal  
es que el equipo de Escarielo consiga la victoria  
y asegure el pase a cuartos de final  
luego la historia con Canadá será distinta  
en cualquier caso  
es el partido más complicado de los que hemos tenido  
hasta ahora, sin duda  
¿Algo más Pilar Suancar desde allí?

Nada más  
que sigue el calor  
y que desde luego este partido  
para la selección española de Baloncesto  
puede significar  
un partido de inflexión  
en esta competición  
es decir, si no se puede ganar  
o sencillamente la continuidad de un equipo  
que es campeón del mundo y campeón de Europa  
no olvidemos  
Gracias Pilar, gracias Suáncar  
Hasta luego  
Adiós, adiós  
De Américas, me ponéis como última noticia  
la que para mí es la primera noticia  
lo del partido de los Dallas Mavericks  
en Madrid, que va a ser el día 10 de octubre  
en el Wisconsin Center  
no juegan aquí un equipo americano  
desde que jugaron los Thunders contra el Madrid  
contra el Barça  
por aquellos entonces, estaba Luca Donchic  
en el Real Madrid  
y ganaron a los Thunders  
trasplóloga, los blancos dirigidos  
por Pablo Lasso  
un partido que tiene una cabeza  
pensante y ejecutante  
que es el propio Luca Donchic  
que no me dejará mentir el profe  
le llevó la abraza a Mark Cuban dos años y medio  
con este partido  
no he parado  
han salido ya la venta hoy en las entadas  
y por lo que me han dicho, vuelan  
vale  
mola el partido  
hombre es buen partido, aparte que mola volver a ver a Donchic  
en la que su casa de alguna manera  
porque al final Donchic ahora mismo es una  
debería jugar una parte con cada equipo  
sería bonito  
mejor que es una leyenda o va a ser

una leyenda del baloncesto a todos los niveles  
pero le vimos aquí siendo un niño de 16, 15 y 16 años  
quien es Kaman Malouac  
un jugador de  
un país  
relativamente nuevo que es Sudán del Sur  
sabes que hubo una decisión en Sudán  
entre Sudán del Norte y Sudán del Sur  
es un chico de 16 años  
que a mí de 2.18 tiene una envergadura  
de 2.33  
está creciendo  
16 años 2.18  
y es el jugador más joven  
de este mundial  
de 23 y el tercero en la historia de los mundiales  
desde  
1950  
él está viviendo en Senegal  
en una academia que tiene la NBA  
la NBA Academy en la capital  
en Dakar  
y se proyecta como jugador futurible  
para la Liga Universitaria  
entraría dentro de  
dos años porque ahora mismo está  
en el menos dos universitario  
entraría dentro de dos años  
y probablemente jugaría un año  
con las universidades que le han ofrecido  
Beka a futuro  
como pueden ser Diuco  
la propia Ucla  
¿Qué es eso del archivo de la NBA  
Senabre?  
El titular Juanma es que si ahora mismo hay una guerra nuclear  
y se acaba  
casi toda la humanidad  
a veces a lo mejor pienso que es una buena solución  
pero si pasara eso  
los pocos  
que queden que sobrevivan  
tendrán todo el archivo  
de la NBA ¿Por qué?

porque hay un bunker nuclear en New Jersey  
que guarda 50.000 cintas  
con todo el archivo  
de todos los jugadores de toda la historia de la NBA  
desde 1946  
que es cuando se fundó hasta ahora  
o sea desde el primer tío que juega la NBA  
hasta la última bandeja que ha hecho Donny  
y Joe Bantetto, un poetal  
está todo 50.000 cintas en un bunker  
bajo tierra en Flanders  
que además de ser un personaje de los insons es una ciudad de New Jersey  
ahí lo tienen  
y bueno va a verdurar  
por los siglos de los siglos  
¿Qué polémica ha habido con el rey de la velocidad ahora mismo?  
Pues nada, que salió no a Lyles  
yo creo que con mucho acierto  
y cuando estaba en una de las ruedas de presa de sus tres oros  
ganó los cielos 200  
y el 4x100 en el último mundial de atletismo  
dijo que  
que él si era campeón del mundo  
que era eso de que la NBA era world champion  
que él veía cuando ganó el equipo de la NBA  
salió ahí world champion  
pero qué mundo juega en la NBA  
con todos equipos americanos  
la bandera que hay ahí es la de Estados Unidos  
yo no veo más banderas  
toda la del mundo  
y el razonamiento  
es lógico y se le han tirado a la jugular  
pues empezando por Kevin Durant  
que es el capitán Vinégar  
no ha tenido más vinagre que él  
ahora encima en verano que está aburrido no juega  
pues imagínate y le ha seguido también Lillard  
claro compañerito de Kevin Durant  
David Lillard  
varias superestrias de la NBA  
se han quejado diciendo que por supuesto  
que el campeón de la NBA  
es el campeón del mundo porque es la mejor competición del mundo

dicho esto  
campeón de la champions es el mejor equipo  
del mundo pero no es el campeón del mundo  
campeón del mundo es el que gana el mundialito  
aunque sea peor torneo  
terminamos Luis con lo del partido  
este de volleyball  
me parece super sorprendente  
es el récord de asistencia  
en un evento deportivo femenino  
el anterior récord a mí me parece que tiene todo el sentido del mundo  
porque era un partido de champions de fútbol entre el Barça  
y el Bolsburgo  
91.648 espectadores  
pero estos son 92.000  
3 espectadores en un partido  
de volleyball femenino de la liga universitaria  
entre los Nebraska  
con Hacker y los Omaja Mavericks  
pero una cosa el partido era tan bueno  
o lo hicieron para superar el récord  
lo hicieron para superar el récord  
pero bueno a mí sabe mucho mejor que yo  
y parra que hasta por allí lo del deporte universitario  
en Estados Unidos  
pero boli  
boli bol femenino  
92.000 personas supera todas las expectativas  
de la historia del deporte  
es que ponen la pista de boli en medio de campo  
de fútbol americano  
que tú imagínate como tiene que ver la gente allí  
el partido de boli desde cuencas  
movilizaron a todo el mundo  
para poder llegar a los 92.000 espectadores  
pero así es super super super sorprendente  
Pani has visto The Morning Show  
en Apple TV  
el 13 de septiembre se estrena la tercera temporada  
la tercera temporada  
ya tengo ganas sobre todo a ver si  
hay una relación  
entre el personaje de Cori  
y la chica

muy bien  
a ti que te gusta la cocina has visto  
No puedo verla  
porque es demasiado frenética  
me pone nervioso  
pero me pone muy nervioso  
lo he intentado y es que  
como son tantos cambios de plano  
es magnífica  
pero yo no estoy ahora mismo para poder ver esas cosas  
ya la verdad  
porque tengo que solucionar unos temas  
y ya la pudo ver  
en el año que viene  
una última cosa  
noticia de sociopolítica  
de Estados Unidos muy reciente  
encuesta de ahora mismo  
sobre intención de voto en las presidenciales  
con toda la que esta cayendo  
Donald Trump 47%  
Joe Biden 43%  
flipa  
ha imputado bien  
gracias america, un abrazo  
con el motor con Carlos Miquel  
hola Carlos, muy buenas  
hola, qué tal, como estamos  
has estado con Fernando Alonso  
tenemos gran premios de fin de semana en Monza  
gran premio en Monza  
y ojo Casto Martin, cree que puede mantener  
un poco el nivel del otro día  
pero que el enemigo mayor puede ser Ferrari  
así que vamos a que pase aquí  
en el partido de Azo  
con ningún objetivo concreto  
con ganas de salir a la pista  
de ver cómo se comporta el coche  
a principio de año en Monza lo hubiésemos tenido  
como una carrera preocupante entre comillas  
porque  
era un coche muy rápido  
Azo Martin en las curvas y muy lento en las rectas

era nuestro gran déficit  
y es verdad que hemos cambiado muchas cosas en el coche  
ojalá hayamos mejorado la velocidad punta del coche  
pero sigue siendo un circuito al que tememos  
de alguna manera  
de lo que queda  
primero decirte que hay una pequeña maldición en Monza  
y el segundo de 2019 nos repita el año siguiente  
en el que pasamos ganó Staphen  
y bueno, estamos en la lista  
hasta el fin de semana  
o sea que siga ganando otra vez  
y luego la otra cosa que te quiero decir  
es de lo que queda  
quizás sea Singapur el sitio que puede parecer  
mejor para tu coche  
igual sí, Singapur puede ser  
sobre el papel  
otra buena oportunidad  
pero yo creo que Austin  
también tengo  
una buena sensación ahí  
de que el coche va a ir rápido  
fueron rápido los Azo Martin el año pasado allí  
México  
porque no tan bien  
yo creo que no  
solo Singapur, no podemos solo pensar en Singapur  
yo creo que va a haber más oportunidades  
gracias  
ha renovado Hamilton con Mercedes?  
ha renovado dos años por cierto  
esas oportunidades son de la 33  
te aviso que él está pensando en la posibilidad  
de ganar si falla a Bestap, que es lo que dice  
los dos años más para Luis Hamilton  
hasta finales de 2025  
le va a acompañar George Russell  
por cierto bonitas palabras de Hamilton para Alonso  
y Alonso para Hamilton  
Alonso ha dicho que Alonso está demostrando  
que el talento no es una cuestión de edad  
y Fernando le ha respondido  
que si fuera un jefe de equipo ficharía Hamilton

con 80 años  
antes que cualquier debutante que viniera  
a ver si aprendes un poco  
no, no, yo respeto mucho a Hamilton  
es un grandísimo piloto  
en el final de semana que hace Ferrari  
yo creo que es la gran incógnita, está muy ilusionado  
pero no quiere ni nombrar la palabra  
a luchar por el podio porque Ferrari a veces da disgustos  
perfecto  
gracias Carlos, te escuchamos el fin de semana, un abrazo  
un abrazo fuerte  
gracias, hasta luego, 1 y 32  
cerramos el partido  
¿ha arrancado el partido de Alcaraz  
contra Harris en Movistar?  
con un juego eterno el primero  
pero se lo acaba llevando el sudafricano al servicio  
ahora está a punto con 40-30  
no igual es Carlitos Alcaraz, el que quiera  
que ande pendiente de Movistar, que hoy ahí tenéis del bueno  
señores, señores, hasta aquí  
el partido azo, mañana a las 11 y media de la mañana  
tiempo de juego  
con el basket, con el España letonia  
y daremos la rueda de prensa en directo T  
Luis de la fuente a partir de las 12 y media  
mañana  
más partido con José Luis Corrochano  
y el fin de semana, tiempo de juego con todo el equipo  
descansen, disfruten, buenas noches  
Juan Macastaño  
El Partidazo de Cope